



WeltBlick: Honduras

Fotoausstellung: "Gegen die Unsichtbarkeit"

Die Ausstellung zeigt die bäuerliche und indigene Widerstandsbewegung in Honduras, aber auch die Probleme, die durch Landgrabbing und andere Landrechtsfragen in Honduras entstehen.

Vortrag: „Auf den Spuren der Agrarkonflikte in Honduras“ am 26.4. um 19 Uhr

Magdalena Heuwieser gibt einen Überblick über die Globalisierung der Landwirtschaft in Honduras und die Ursachen der aktuellen Agrarkonflikte. Damit wird klar: Die Lebensrealitäten und Kämpfe der lokalen Bevölkerung sind eng verknüpft mit globalen Politiken, und letztendlich auch mit unseren Lebensrealitäten hier in Österreich.

AUSSTELLUNG

10. APRIL - 4. MAI 2012

Mo - Fr: 9 - 12 Uhr, Mo - Mi: 14 - 16 Uhr,
Langer Do: 14 - 18 Uhr

Steirische Entwicklungspolitische Mediathek

WELTHAUS GRAZ

NEUER STANDORT:

Bürgergasse 2, 8010 Graz

Eintritt frei!

Österreichische Post AG
Info.Mail Entgelt bezahlt

Welthaus lädt regelmäßig Gäste nach Österreich ein, die in Entwicklungsprojekten in ihren Ländern arbeiten. Diese Projekte zeigen Wege für eine nachhaltige Gestaltung der Gesellschaft auf. Interkulturelle Begegnungen, die bewegen!

graz.welthaus.at

Welthaus. Wir stärken Menschen.